



CEDIDA

Universitarios recuperaron sede comunitaria de cerro Los Placeres

Más de 70 voluntarios de la Universidad Finis Terrae, que llegaron desde la Región Metropolitana, dieron todo de sí durante una semana completa para rehabilitar la sede comunitaria de la población Héroes del Mar, en Placeres Alto.

En detalle, los jóvenes trabajaron día y noche en la refacción integral de es-

te espacio ubicado en Avenida Matta, el que por mucho tiempo estuvo en condiciones precarias: parte de los esfuerzos fueron la renovación de cerámicos, baños, salas de estar, cambio de instalación eléctrica y la habilitación de una nueva escalera.

Este proyecto fue posible gracias a la iniciativa del grupo de voluntarios

ASUFINIS y financiado con aporte municipal.

“Decidimos trabajar acá porque podíamos ayudar a más personas y ser una luz de esperanza en un lugar que está un poco abandonado. Los vecinos nos decían que hace 17 años que no se hacían trabajos en este espacio”, explicó Christopher Durán, coordinador de Compro-

miso Social Finis Terrae, a propósito de la primera experiencia de ASUFINIS fuera de la capital.

Por su parte, el concejal Lukas Cáceres (FA), quien incentivó la iniciativa, subrayó que “este trabajo es un ejemplo de cómo el compromiso entre instituciones y comunidad pueden transformar realidades en nuestros cerros”.

HASTA EL LUGAR LLEGARON MÁS DE 70 VOLUNTARIOS.